

うじごう歯科にいらっしゃい♪

今回ご紹介させて頂くのは、高森大揮くん・俊輔くん・華香ちゃん兄妹です。遠い所から、みなさんで通って来てくださっています！

現在、中学1年の長男が保育園の頃から通っており、玉野市に引っ越しした今もお世話になっています。

私自身が、歯医者は怖いというイメージを子供のころから持っていましたが、大人になっても怖くて歯医者さんに行くことができなかったのですが、宇治郷先生のおかげでそれを克服できました。

なので、子供を歯医者嫌いにさせたくないと言う思いから、遠くても通わせていただいています。

いつもみなさん親切で、わかり易い説明をして下さるので助かっています。

これからもよろしくお願ひします。

お母さんからのコメントです！ありがとうございました。

楽しく通ってもらえることが一番です♪

これからも、虫歯ゼロを目指して、私たちと一緒にお口のケアを続けて行きましょう！



祝 創刊九周年をむかえました

新年明けましておめでとうございます！

厳しい寒さが続きますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

うじこうスタッフは、昨年よりも団結力を深め、「の寒い冬を乗り切り、新年をスタートしたい」と思います！

今年も皆様にとって、幸多き年となりますように！

うじ号新聞

2015年。私たちやり遂げます！！！
秋号で途中経過の報告をします。

| | | |
|--------|------------------|-------------------|
| 院 | 9年振りの復帰！ | 息子に負けず 食べれる魚を！ |
| 小 | 必死の感覚戻し | |
| 山 | 脱☆華奢な体 | |
| 谷 | トマトの次は 納豆嫌い克服 | |
| 新 | 週末運動で 目指せ健康体 | |
| 平田 | 姉妹に繋しのピアノ | |
| 河田 | 読んでみせるぜ | |
| 和食料理上達 | 四苦八苦の ウォーキング | やつとこさの 親離れ |
| 中さ | 旦那に愛の こもつた魚料理 | 欲求満足 大 量 |
| 田 | 城 | 毒蛇の量 |
| 池 | を | と 我が身も滅 |
| 新 | を | 毒蛇の量 |
| 平田 | やつとこさの 親離れ | おやつ我慢 し |
| 谷 | 谷 | 野 |

★～うじごう歯科医院★クリスマス会～

H26年12月20日(土)
マスカットスタジアムにて、クリスマス会を開催しました♪♪
寒い中、たくさんのお友達が参加してくれました。

自分たちの写真でオリジナルのオーナメント作り、ハンドベルの演奏、〇×クイズ、じゃんけん大会など！！

最後はサプライズでポップコーン、豚汁、バルーンアートのプレゼント★
とても楽しい時間を過ごすことが出来ました。

今回参加できなかった人も、またこのような機会があればぜひ参加してみてくださいね☆



